



Vive la Chorale !

publié le 29/05/2018

Bonjour à tous !

Le concert de la chorale a bien eu lieu hier soir à Bressuire (Bocapôle).

Et franchement, ce fut une très belle réussite ! Les élèves ont été au top de leur forme et de leur voix.

Je les remercie pour leur engagement sur toute l'année et pour les beaux moments passés en leur compagnie !

Réponses à plusieurs questions qui m'ont été posées hier : bientôt quelques photos me seront transmises...

Mais pour **les commandes du pack photos** proposé par l'APEMEN, si jamais il n'a pas été possible de les commander hier soir, je peux prendre des commandes jeudi (fin de matinée et repas) et vendredi (matin et repas).

Les chèques sont à mettre à **l'ordre de l'APEMEN** et le montant de la pochette photos est de **5 Euros**.

Pour la fin de l'année, je propose de continuer un peu la chorale au cours du mois de juin... Je proposerai aux élèves de chanter quelques nouvelles chansons pas trop difficiles et qui nous feront sortir de l'univers Disney pour changer un peu en cette dernière période.

Merci aux chanteurs !!

M. Ptakhine.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.